

GRUPO FERROVIAL, S.A., en cumplimiento de lo establecido en el artículo 82 de la Ley de Mercado de Valores, pone en conocimiento de la Comisión Nacional del Mercado de Valores la siguiente:

INFORMACIÓN RELEVANTE

En el día de hoy los Grupos Ferrovial, Agbar y Suez han formalizado la compraventa de las acciones representativas del 100% del capital social de CESPA, Compañía Española de Servicios Auxiliares S.A., una vez obtenidas las aprobaciones de las Autoridades de competencia a las que quedó sujeta esta adquisición según el contrato firmado entre las partes el pasado 29 de agosto de 2003. Se espera que también en fechas cercanas pueda procederse a la transmisión de las acciones de Trasa, Tratamiento de Residuos, S.A., pendiente de autorización por parte de la Comisión Europea.

La adquisición por Grupo Ferrovial del Grupo Cespa, segundo operador en España en la gestión de servicios municipales de limpieza y residuos sólidos y líder en la gestión de residuos industriales, se ha efectuado por un precio de 501,5 millones de euros, si bien dicho precio será objeto de ajustes en función de los fondos propios del Grupo Cespa a 30 de septiembre de 2003.

Con la compra del Grupo Cespa, Grupo Ferrovial consolida su estrategia de crecimiento en el sector servicios, y se convierte en uno de los primeros operadores del sector, con una presencia relevante, además de en la recogida y gestión de residuos, en las actividades de conservación de infraestructuras y mantenimiento y gestión de servicios e instalaciones (“*facility management*”), actividades éstas que se desarrollan en España y en el Reino Unido a través de la compañía británica Amey, adquirida también en el presente año.

Precisamente el crecimiento significativo del área de Servicios de Ferrovial aconseja emprender una reorganización interna de sus actividades. Así, se ha acordado por el Consejo de Administración de Grupo Ferrovial iniciar una reestructuración societaria en este ámbito que pretende ordenar las distintas líneas de negocio mediante sucesivas operaciones mercantiles que se acometerán en los meses próximos.

Como resultado de estas operaciones, FERROVIAL SERVICIOS S.A., filial íntegramente participada por Grupo Ferrovial S.A., continuará siendo la entidad cabecera de este área y, al tiempo, mantendrá una actividad de negocio propia, la de mantenimiento y gestión integral. Las restantes se desarrollarán desde filiales independientes las unas de las otras, de forma que cada una se dedique a su propia actividad: CESPA (servicios urbanos, gestión y tratamiento de residuos y jardinería); GRUPISA (conservación de infraestructuras); EUROLIMP (limpieza interior); AMEY (conservación y mantenimiento de infraestructuras, gestión de servicios y mantenimiento a través de PFI y PPP y *facility management* en el Reino Unido).

Madrid, 5 de noviembre de 2003

José María Pérez Tremps
Consejero-Secretario de GRUPO FERROVIAL, S.A.